
 

VERBALE NR.58 DEL 10/04/2017 approvato nella seduta del 08/05/2017 
L’anno 2017, il giorno 10 del mese di aprile, previo convocazione prot. nr. 392 del 03/04/2017, si è riunito il Consiglio 

dell’Ordine per discutere e deliberare sui seguenti punti all’Ordine del Giorno: 

1) Approvazione verbale seduta precedente. 

2) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti.  

3) Terne per concorsi, commissioni, etc.  

4) Richiesta patrocini, nulla-osta, etc.  

5) Parere di congruità parcelle professionali.  

6) Approvazione Bilancio Consuntivo 2016. Relaziona il Tesoriere. 

7) Previsionale 2017: eventuali variazioni. Relaziona il Tesoriere. 

8) Manutenzione Hardware in dotazione. Relaziona il Tesoriere. 

9) Attività di formazione. 

10) Domande di esonero all’attività formativa obbligatoria.  

11) Domande di riconoscimento CFP per dottorato etc.  

12) Attività recupero crediti. Relaziona il Segretario. 

13) Comunicazioni del Presidente.  

14) Varie ed eventuali.  

Alle ore 18,58 sono presenti i Consiglieri Antonio FASULO, Gaetano D’AGOSTINO, Antonio AQUINO, Patrizio 

CIASULLO, Antonio Gerardo DONATIELLO, Massimo MAGLIO, Fulvio MASI e Antonio PISANO. 

I Consiglieri Roberto CORVIGNO e Vincenzo ZIGARELLA hanno rispettivamente comunicato l’impossibilità a 

partecipare alla odierna seduta di Consiglio. 

PUNTO 1 
Il Presidente propone al Consiglio l’approvazione del Verbale nr. 57 della seduta di Consiglio del 13/03/2017 

richiedendo nel contempo se ci siano osservazioni; non essendocene, il Consiglio lo approva, con l’astensione dei 

Consiglieri PISANO e MAGLIO. 

PUNTO 2 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Alessandro NICASTRO, prot. nr. 362 del 22/03/2017, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 2834. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Roberto DELLA VECCHIA, prot. nr. 364 del 23/03/2017, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 2835. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Francesco ZITO, prot. nr. 376 del 28/03/2017, il Consiglio delibera 

all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore industriale, con il numero 2836. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Maria Rosaria SCOPPETTUOLO, prot. nr. 388 del 30/03/2017, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2837. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Stefania AGNUSDEI, prot. nr. 399 del 06/04/2017, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 2838. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. iunior Gennarino DEL FRANCO, prot. nr. 349 del 20/03/2017, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione B dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 191B. 

Vista la richiesta, prot. nr. 347 del 16/03/2017, inviata dall’ing. Costantino VENGA, iscritto presso questo Ordine nella 

sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il numero 789, il 

Consiglio, delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 351 del 21/03/2017, inviata dall’ing. Paolo GUARINI, iscritto presso questo Ordine nella 

sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il numero 447, il 

Consiglio, delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 366 del 23/03/2017, inviata dall’ing. Maria Luisa CRISTOFANO, iscritta presso questo 

Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il 

numero 1788, il Consiglio, delibera all’unanimità la cancellazione della collega dall’Albo Professionale a far data da 

oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 373 del 27/03/2017, inviata dall’ing. Luca DE VITO, iscritto presso questo Ordine nella 

sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il numero 2470, il 

Consiglio, delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Daniele PELLECCHIA, prot. nr. 375 del 28/03/2017, il Consiglio 

delibera all’unanimità la cancellazione del collega dalla sezione B dell’Albo Professionale e, contestualmente, 

esaminata la documentazione prodotta delibera, altresì, di iscrivere l’ingegnere alla sezione A dell’Albo Professionale, 

settore civile e ambientale, con il numero 2839. 

Il Consiglio, relativamente alle sole cancellazioni, delibera di non richiedere la corresponsione della quota per il 

funzionamento dell’Ordine relativa all’annualità 2017 per le istanze pervenute e che perverranno entro il 30 aprile 2017, 



 

data fissata quale scadenza del pagamento della predetta annualità. 

PUNTO 3 

Il Segretario riferisce che il sig. Angelo GUERRIERO che con nota prot. nr. 698 dell’11/07/2016 aveva richiesto una 

terna di collaudatori per la sanatoria dei lavori di costruzione di un soppalco nel Comune di Avellino alla Via 

B.P.A.Crescitelli n.13, ha comunicato  la rinuncia alla designazione effettuata dal Consiglio nella seduta del 01/08/2016 

avendo optato per la demolizione del soppalco da sanare. Il Consiglio ne prende atto. 

PUNTO 4 

Sul punto il Presidente comunica che è pervenuta la nota di prot. nr. 397/2017 da parte del prof. Lucio Ippolito 

dell'Università degli Studi di Salerno riguardante la richiesta di patrocino e collaborazione per l'evento formativo “UNA 

OPPORTUNITA' PRE L'OTTIMIZZAZIONE ENERGETICA DI UNA SMART COMMUNITY” che si terrà presso il 

Campus Universitario di Salerno in data 11 maggio 2017; il Presidente precisa che l’Ordine di Salerno, territorialmente 

competente, concederà i crediti formativi;  il Consiglio all’unanimità concede il patrocino gratuito e da mandato alla 

Segreteria di pubblicizzare l'evento formativo sul sito istituzionale dell'Ordine. 

PUNTO 5 

In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione. 

PUNTO 6 

Sul punto prende la parola il Tesoriere che incomincia a relazionare sulle maggiori voci esposte nel bilancio 

evidenziando, preliminarmente, il risultato positivo che contabilizza un utile di Euro 13.283,00. Durante l’esposizione, 

il Presidente si sofferma sull’ammontare dei residui attivi e passivi elencati nel prospetto verificando la consistenza dei 

crediti per quote contributo distinte per anno; coglie l’occasione per portare a conoscenze dei presenti,che sono state 

intraprese nel corso del 2016 iniziative atte a recuperare i crediti nei confronti degli iscritti morosi, attivando le  relative 

intimazioni di pagamento. Pur avendo accertato l’avvenuta riscossione parziale dei crediti pregressi, il Presidente 

propone, comunque, di iscrivere, prudenzialmente,  in bilancio una somma pari ad Euro 4.500,00 quale accantonamento 

al fondo rischi necessario per salvaguardare sia i termini di prescrizione, sia l’insolvenza da parte degli iscritti che la 

convenienza a non intraprendere azioni esecutive per l’onerosità dei costi delle procedure esecutive rispetto alle somme 

da pagare . Tenuto conto di quanto sopra proposto il Consiglio delibera all’unanimità circa l’accantonamento proposto 

dal Presidente, pertanto il risultato di esercizio sarà pari ad Euro 8.783,00.  

Il Consiglio, quindi, dopo breve discussione, all’unanimità approva il conto consuntivo 2016 con la modifica proposta 

ed invita il tesoriere a trasmettere al revisore la stesura definitiva del bilancio chiuso al 31.12.2016 affinché, questi, 

possa esprimere il proprio parere. 

PUNTO 7 

Il Tesoriere relaziona al Consiglio evidenziando che, avendo l’Ordine aderito alla Convenzione CNI – UNI relativa alla 

consultazione delle norme tecniche ed avendo acquisito di n° 3 quote societarie, si rende necessario apportare una 

variazione in aumento della spesa al bilancio di previsione 2017, per  € 2.350,00, al capitolo “1 – 4 – 14 -13 Ulteriori 

spese per servizi agli iscritti” riducendo la spesa iscritta al capitolo “ 1 – 4 – 14 – 7: Festa di fine anno” per  € 1.467,00 e 

la spesa al capitolo “1- 4 – 14 – 6: Partecip. riunioni di Consiglieri e Delegati” per € 883,00. Il Consiglio all'unanimità 

approva la prospettata variazione, precisando che si provvederà entro il 30 novembre p.v., ad una verifica generale di 

tutte le voci di entrata e di uscita, compreso il fondo di riserva, al fine di assicurare il mantenimento del pareggio di 

bilancio. 

Il Consiglio delibera di convocare l’Assemblea Ordinaria degli iscritti, dando mandato alla Segreteria di effettuare le 

pubblicazioni di rito con le modalità consuete, in prima convocazione il giorno 2 maggio 2017, ore 12.30, ed in seconda 

convocazione il giorno 3 maggio 2017, ore 18.00, con il seguente ordine del giorno: 1) - Approvazione conto 

consuntivo 2016. 2) - Variazione bilancio di previsione  anno 2017: determinazioni. 3) - Varie ed eventuali. 

PUNTO 8 

Sul punto prende la parola il Tesoriere che illustra l’allegato contratto di manutenzione che, in termini economici, 

prevede una spesa di Euro 500,00 al netto della ritenuta d'acconto. Il Consiglio, tenuto conto delle condizioni 

particolarmente favorevoli, all’unanimità approvato il contratto di manutenzione e da mandato al Presidente  la stipulata 

dell'atto. 

PUNTO 9 

Il Presidente da comunicazione della richiesta di collaborazione per l’organizzazione del convegno CIFI sulla 

"RIATTIVAZIONE LINEA AVELLINO-MERCATO SAN SEVERINO" che si terrà ad Avellino il 19/04/2017. Il 

Consiglio delibera all’unanimità di aderire riconoscendo 2 CFP per la partecipazione all'evento formativo e dà 

mandato al Presidente di curarne tutti gli ulteriori aspetti connessi. 

Il Presidente da comunicazione altresì della richiesta di collaborazione con l'Amministrazione comunale di Solofra per 

l’organizzazione di un Seminario gratuito su "LE ACQUE SOTTERRANEE DEI MONTI DI SOLOFRA: UNA 

RICCHEZZA DA GOVERNARE E TUTELARE" da tenersi il 5 maggio 2017, ore 16.30, presso la Sala Maggiore del 

Palazzo Ducale Orsini di Solofra (AV) come da allegato programma. Il Consiglio delibera all’unanimità di aderire 

riconoscendo 3 CFP . 

Il Presidente informa che è in programma la II Edizione del CORSO BASE DI PRIMO SOCCORSO E BLS, della 

durata di 12 ore, che potrebbe tenersi il 5 e 6 maggio 2017, in Avellino presso la sede dell'Ordine (previsto il 

riconoscimento di 6 CFP). La quota di partecipazione è stabilita in € 40,00 IVA compresa. Il Consiglio delibera 



 

all’unanimità di attivare l'iniziativa, dando mandato al Consigliere Zigarella di curane tutti gli ulteriori aspetti 

organizzativi. 

Il Presidente informa altresì che è in programma il CORSO BLSD (Basic Life Support and Defibrillation), della durata 

di 5 ore, che potrebbe tenersi  il 6 maggio 2017, in Avellino presso la sede dell'Ordine (previsto il riconoscimento di 4 

CFP). La quota di partecipazione è stabilita in € 60,00 IVA compresa. Il Consiglio delibera all’unanimità di attivare 

l'iniziativa, dando mandato al Consigliere Zigarella di curane tutti gli ulteriori aspetti organizzativi. 

Il Presidente informa che è in programma un corso "CONTABILITA' DEI LAVORI PUBBLICI", della durata di 16 ore, 

che potrebbe tenersi il 28 aprile, 3, 10 e 12 maggio 2017, in Avellino presso la sede dell'Ordine (previsto il 

riconoscimento di 16 CFP). La quota di partecipazione è stabilita in € 130,00 IVA compresa. Il Consiglio delibera 

all’unanimità di attivare l'iniziativa, dando mandato al Consigliere Zigarella di curane tutti gli ulteriori aspetti 

organizzativi. 

Il Presidente informa infine che è in programma un "CORSO DI AGGIORNAMENTO IN PREVENZIONE INCENDI" 

della durata di 8 ore, che potrebbe tenersi  nel mese di maggio. La quota di partecipazione è da definirsi in relazione al 

numero di partecipanti. Il Consiglio delibera all’unanimità di attivare l'iniziativa, dando mandato al Consigliere 

Zigarella di curane tutti gli ulteriori aspetti organizzativi. 

Sul punto infine prende la parola l'ing. Antonio Aquino che si fa promotore di un ciclo di incontri di formazione sulla 

pianificazione territoriale e il rischio idrogeologico. Il Consiglio plaude l’iniziativa, l’approva in via teorica, e rinvia 

allo stesso Consiglio per la successiva approvazione delle modalità di dettaglio. 

Il Consiglio, inoltre, con riferimento al corso EGE ed al relativo esame (del costo preventivo di Euro 600,00 oltre ad 

Euro 1.200,00 per l'esame finale) già approvato in una precedente seduta da mandato al Presidente di curare la parte 

operativa che sarà introdotta da un seminario informativo, gratuito nelle docenze e con i soli costi di sala a carico 

dell'Ordine. Inoltre, circa i già approvati corsi sulla certificazione ambientale il Presidente informa che il responsabile 

dalla commissione ambientale, ing. Casalino, sta predisponendo, congiuntamente all’ing. Tiziana Capolupo 

dell’ARPAC, un seminario informativo ordine ingegneri/ARPAC volto alla pubblicizzazione degli eventi e formativi di 

dettaglio: corsi sulla certificazione ambientale. 

Il Presidente infine evidenzia l'opportunità dell'acquisto di uno spazio web da utilizzare esclusivamente come ftp per 

rendere più semplice ed immediata la disponibilità delle lezioni dei vari corsi e seminari; a tal fine sottopone al 

Consiglio l'approvazione del preventivo dello spazio gestito da ARUBA che prevede il costo di Euro 50,00/annui. Il 

Consiglio delibera all’unanimità di approvare il preventivo, dando mandato al Presidente di curare, unitamente alla 

Segreteria, i successivi adempimenti amministrativi. 

PUNTO 10 

In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione. 

PUNTO 11 

In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione. 

PUNTO 12 

Sul punto prende la parola il Segretario che informa il Consiglio che in merito al recupero della riscossione dei crediti 

per quote pregresse ha avviato una consultazione dei legali convenzionati a vario titolo con questo Ordine. Ad oggi è 

pervenuta una proposta diversificata da parte di due di essi che richiede un ulteriore approfondimento in base ai costi e 

modalità relativi ai circa 150 morosi da compulsare. Il Consiglio, pertanto, demanda al Segretario l’approfondimento 

ulteriormente dei preventivi pervenuti in particolare per quanto attiene le modalità ed i tempi di recupero. 

Ferma restando quanto stabilito, anche allo scopo di verificare le procedure, i tempi ed i costi effettivi, il Consiglio 

delibera di procedere al recupero del dovuto per i professionisti che risultano già sospesi per morosità e, pertanto, 

delibera di affidare alla AL.AM Conciliazione il carteggio rispettivamente degli ingegneri Ennio D’Antonio e Carlo Di 

Vito ed allo Studio Legale De Maio/Iuliano quello degli ingegneri Tullio Accorsi ed Alfonso Conte. A tal riguardo si 

impegna la somma presuntiva di € 500,00 per le relative spese, precisando, comunque, che i costi derivanti da tali 

procedure saranno posti a carico dei morosi. 

PUNTO 13 

Sul punto prende la parola il Presidente che illustra il piano salariale accessorio per i dipendenti dell’Ordine, annualità 

2017, chiedendone l’approvazione al fine della sua attuazione. Il Consiglio all’unanimità approva il piano e da mandato 

al Presidente di curarne la relativa attuazione . 

PUNTO 14 

Nulla da trattare. 

Il  presente verbale viene chiuso alle 21.00  

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, quindi, le 

deliberazioni del Consiglio sono immediatamente esecutive e valide. 

 

 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 

 (ing. Gaetano D’AGOSTINO)  (ing. Antonio FASULO) 


